
 
Procès Verbal 

Réunion Société de Parents 
Le 2 novembre 2016, 18h45 

Salon du personnel, École Ste-Jeanne-d ’Arc 
 

Présences : 
Adèle Amyotte, Maria Vigneault, Mathy Mulumba, Marie-Eve Chiasson, Karine Gervais,  
Marie-Josée Verret, Katherine Porta, Denise Genest 
Absences : Cynthia Ward, Nadia Tomlinson 

 

1. Ouverture de la rencontre et prière 

 Ouverture de la réunion à 18h50, suivie par la prière. 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 Proposé par Marie-Eve Chiasson 

 Adopté par Katherine Porta 
Adopté à l’unanimité 

 
3. Lecture et adoption du procès-verbal du 6 juin 2016 

 Proposé par : Marie-Eve Chiasson 

 Adopté par : Katherine Porta 
Adopté à l’unanimité 

 
4. Rapport de la directrice, Mme Amyotte 

 
5.  Rapport Présidente 

a. Retour sur la réunion avec David Caron, nous n’avons pas besoin d’enseignante à 
nos réunions. 

b. Statuts et règlements  
La vieille copie des statuts et règlements sera sur le site web de l’école et la nouvelle 
copie sera envoyée aux parents dans le sac à dos des enfants d’ici la semaine 
prochaine. 
Action proposée : Ajouter sur la feuille d’invitation le lien Internet de chaque comité 
pour faciliter l’accès aux parents. 

c. AGE 
L’AGE se déroulera le 1er décembre 2016 à 17 h 45 au gymnase de l’école. Le Conseil 
débutera et sera suivi de la Société. 

 



6. Rapport trésorière 
Compte Casino : 58 925.00$ 
Compte Général : 18 216.16$ 

 
7. Retour repas-chaud  

Marie-Eve Chiasson sera maintenant en charge et Mathy sera la remplaçante au besoin.  Les 
repas chauds Subway étaient  très bien organisés.  Il y a seulement un enfant qui  n’a pas eu de 
repas. Quelques parents ont dû faire 2 classes. Nous avons fait $153.10.   
 

8. Collecte de fonds 
a. Bayard distribution? 

Marie-Eve sera en charge de la distribution pour le premier mois, décembre et ensuite ce 
sera chacun notre tour pour les mois suivants. 
 

b. Purdy’s 
Message partira dans les prochaines semaines. 

c. Vente ‘’ j’ai grandi’’ 
Nous appellerons cette vente le Marché aux puces. Mathy aura pour la prochaine réunion 
un plan plus clair sur la façon de procéder. Nous pourrons installer des tables dans la 
rotonde. Le but de cette activité est de  fraterniser, échanger des ressources à moindre coût, 
etc. La société garderait un pourcentage des profits de chaque vendeur. Le pourcentage sera 
à déterminer.   

 

9. Varia 
a. Arbre 

Maria propose option 1, c’est-à-dire que la compagnie s’occupera de faire le trou 
pour l’arbre et le plantera. 
 6 sur 7 ont approuvé.  La majorité l’emporte.   

b. Table à pique-nique 
Mme Amyotte aura les renseignements pour la prochaine réunion. 

c. 50/50 
On doit demander un permis, et dire le nombre de billets qu’on prévoit vendre. 50% 
des revenus doivent être remis au gagnant du tirage. Nous devons garder les billets 
vendus et non vendus pendant 5 ans. Cela demande beaucoup d’organisation, mais 
c’est faisable. 
 

d. Sortie des 6ièmes 
L’an dernier, la Société de parents a payé tous les sorties de fin d’année des élèves.  
La sortie de la 6ième année a couté 14 000$ et 4000$ pour tous les autres niveaux. 
Nous devrons trouver des moyens pour impliquer les 6e au financement de leur 
voyage. Mme Amyotte sera en charge de poser la question aux 6e.  

 
10.  Date et heure de la prochaine réunion 

7 décembre à 18h45 
11. Levée de l’assemblée à 20h15 



 Proposée par Marie-Eve Chiasson  

 Appuyée par Mathy. 

Adopté à l’unanimité 
 

 


